

Tingkatkan Kapasitas, Tim Reaksi Cepat Kewilayahan Siap Hadapi Kebakaran dan Bencana Jelang Pemilu

KOTA BANDUNG, Prolite – Sebanyak 300 personel Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) kewilayahan bersama Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban mengikuti kegiatan Peningkatan Kapasitas Tim Reaksi Cepat (TRC) yang berlangsung di Situ Cileunca pada tanggal 3-4 September 2024.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesiapsiagaan dalam menghadapi kebakaran dan bencana, khususnya menjelang musim penghujan dan Pemilihan Umum Kepala Daerah pada bulan November mendatang.

Kegiatan ini menghadirkan materi pelatihan yang berfokus pada Kaji Cepat Kedaruratan Bencana dan Pertolongan Pertama Gawat Darurat. Kedua materi tersebut sangat penting sebagai upaya peningkatan kapasitas dalam menghadapi situasi darurat yang bisa saja terjadi sewaktu-waktu, baik bencana alam maupun kejadian yang berpotensi mengganggu ketertiban umum, terutama di tengah persiapan Pemilu.

Baca Juga: Pawai Kendaraan Hias HJKB 214: Catat Rutenya dan Meriahkan!

“Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk meningkatkan keterampilan teknis para anggota TRC dalam menghadapi kondisi darurat, terutama menjelang momen krusial seperti musim penghujan dan Pemilu Kepala Daerah,” tulis keterangan resmi yang diterima Humas Kota Bandung.

Kegiatan ini merupakan lanjutan dari rangkaian kegiatan tahun sebelumnya, yang juga melibatkan jumlah peserta yang sama. Tahun lalu, fokus pelatihan adalah pada sertifikasi Pertolongan Pertama Gawat Darurat bagi Tim Reaksi Cepat, yang kini diperkuat dengan kemampuan tambahan dalam kaji cepat bencana.

Dengan persiapan yang semakin matang dan pelatihan yang intensif, Tim Reaksi Cepat diharapkan mampu berperan optimal dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat, sekaligus siap siaga menghadapi ancaman bencana di musim penghujan dan tantangan saat Pemilu.

Tingkatkan Kapasitas, Tim Reaksi Cepat Kewilayahan Siap Hadapi Kebakaran dan Bencana Jelang Pemilu



Baca Selanjutnya
[Ledia Ajak Mahasiswa Cermati Persoalan Pendidikan di Indonesia](#)